



## **Abteilungsbericht Line- und Kreistanz**

Zur Mitgliederversammlung am 31. März 2023

Die Tanzabteilung ist auch während der letzten „Corona-Jahre“ stabil in ihrer Mitgliederzahl geblieben. Derzeit tanzen mehr als 30 Mitglieder regelmäßig mit. Im Laufe der nun vier Jahre seit der Gründung der Abteilung haben sich gute Kontakte und Freundschaften in der Abteilung gebildet. Viele unserer Tänzerinnen und Tänzer besuchen auch noch andere Sportangebote im Jahnvolk. Mit anderen Worten: wir sind eine ziemlich vielseitige und lebendige Gruppe im Jahnvolk.

Motor und Motivation unserer tänzerischen Begeisterung sind unsere Tanzlehrer Susanna und Magnus. Das wird durch das folgende Gedicht zum Jahresausklang 2022 unterstrichen:

Danke, Susanna & Magnus

Ach, ist schon wieder ein Jahr bald vergangen?  
Es war das dritte in der Corona-Zeit!  
So Manche von uns haben krank im Bett rumgehangen.  
Das änderte beim Tanz aber nichts an unserer Fröhlichkeit.  
  
Ihr – Susanna und Magnus – wart uns immer Motivation.  
Wir sind gesprungen, geschlüpft gesteppt und geschwebt.  
Und oft staunten wir über eure grenzenlose Kondition,  
wenn ihr uns immer neue Tänze zeigt, bis der Kreislauf bebt.

Günter Tatara